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　ちょっと前の話になりますが、結婚 �� 周年
を記念して結婚指輪を買い直しました。私が数
年前に指輪をなくしてしまい、早く買えとせが
まれていたのですが、なかなか余裕もなく ��
周年の時にも買えず、�� 周年を目前になんとか
購入しました。最近の日本の離婚率は ��％前後
となっているようで、� 組に � 組にならないよ
うちょっとでも歯止めがかかればと思います。

　このコラムを書くのに離婚についてちょびっ
とだけ調べましたが、興味深かったのは、離婚
歴のある人の ��.�％が結婚式を挙げていないと
いうことでした（出典：アニヴェルセル総研 ）

ビジネスに応用できないか

　セレモニーをおこなって記念日を作るだけで
離婚率が下がるということは、同じ様に従業員
の定着や顧客定着に応用できないでしょうか？
入社式を行ったり、成約記念で写真を撮ったり、

大小問わずなにか記念を祝うようなセレモニー
を行う。それで結婚式と同じ様に、宣言をして
もらう。もちろん、神様の前で誓い合う必要は
なくて、アンケートの様に文字にしてもいいと
思います。大事なのは決意表明と、その時のポ
ジティブな気持ちを記憶に残すことだと思いま
す。

大事にされないと離れてしまう

　顧客が離れてしまう理由の � 割近くが「大事
にされていないと感じた」ということだという
データがあります。

　価格のことや新規顧客獲得ばかりに目を向け
てしまいがちですが、既存のお客様を慮り、声
に耳を傾けて、寄り添うようにサービスや商品
品質を向上させることが事業拡大の近道かもし
れません。

記念日を活用しよう

　結婚記念日や誕生日を忘れると怒られれます
よね？相手との出来事をよく覚えていることが、
大切にしていることの証にもなります。貴方と
お客様、従業員との間には何かしらの記念日が
あるはずです。それを是非活用しましょう。

　かく言う私も忘れっぽい方なので、IT の力を
使って、顧客満足度（CS) と従業員満足度（ES)
の向上に努めます・・。
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こんにちは。３度目の緊急事態宣言下ではばかられますが、２歳の三女に
海を見せたくて GW に日帰りで熱海へ行ってきました。思った以上の人手
と車の量でびっくりしました。東京では「令和の禁酒法」が施行され、夜
８時以降消灯要請など、コロナ対策として効果があるのか疑問符が出る対
策が要請されています。行くな、来るな、会うな、話すな、酒を飲むな・・
などなど、人間的生活が危険にさらされている状況です。私としては尿酸
値と事業のほうが喫緊を要する問題なので、手洗い等感染症対策はキチン
とした上で海辺ではしゃぐ子供たちの笑顔を守れるよう頑張ります。
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す。正直一緒に歩くのが苦痛でしょうがなかっ
たので、とりあえず ZARA で一通り服をプレゼ
ントすることにしました。

　SALE のアイテムも入れて、２万円くらいで
そこそこ着回しできるアイテムを揃えることが
できました。

　しかし、彼は「こんな服にお金をかけたのは
じめて！こんなお金があるなら外食費に使いた
い」と言ってましたが、そこでふと私は仕事の
ことを思い出しました。

　お客様の中にもよく「ホームページはとにか
く安く作りたい、デザインもこだわらない」と
仰る方がいます。

　なのに、その会社の社長の車は高級外車…今
までよく見てきた光景です。

　お客様の要望にお応えするのが、私たちの仕
事なので、その通りにしますがファッションも
ホームページも、見る人の印象を考えた方がい
いのではないかな…と思うことが多々あります。

　彼氏は、仕事もちゃんとしていて中身もちゃ
んとした素晴らしい人です。しかし、ファッショ
ンセンスでぱっと見の印象が台無しなんです。
第一印象が良くないと中身を知ろうとも思いま
せん。（最初に会ったのがスーツで本当によかっ
たと思います）

　とあるビジネス本に「営業の時計と靴を見て、
その会社が良い会社か判断しろ」と、書いてあ
りましたが（安っぽかったり、気にかけていな
そうだと、営業成績がよくない、仕事にスキが
ありそうだから信頼に値しないから取引をしな
い方がよいとのこと）ホームページでも一緒で
す。

　ぱっと見すごく古臭いデザインだったり、安っ
ぽい微妙な感じだと「あ、この会社儲かってな
いのかな…」とか「そういうところに無頓着と
いうことは、なんだか他もしっかりしてなさそ
う」とも思われかねませんし、知りたい情報が
すぐにわからないホームページだと、もうそれ

Internet Util�ation �ps インターネット利用のヒント

ファッションとホームページ
　ディレクターの田代です。こんにちは。私に
は最近小さな悩みがあります。

それは” 彼氏のファッションセンスがやばい”
ということです。

　交際当初はスーツで来ていたので気づかな
かったのですが、仲が深まるにつれて私服を見
た時に驚愕しました。V ネックで中学生が着て
いそうな英字プリントのシャツに安っぽいアク
セサリーをつけて本人は「デートの為に精一杯
のお洒落をした」というのです。

　そんなシャツどこで売っているのか？と聞く
と「し○○ら」だと。「���� 円くらいだった！」
とご満悦。

　���� 円の英字 T シャツは何度も洗っている
せいか、もうヨレヨレです。

　彼はもちろん中学生ではありませんし、アラ
フィフです。

　私は、ディレクターの仕事もしつつデザイン
の仕事も少しはかじっておりますので、見た目
とかけっこう…いや、かなり気にするタイプで

以上見る気もなくしてしまいます。

　もちろん、お金をかければかけた分だけ格好
よくなるわけではありません。たまにお金持ち
の方で全身ブランドのロゴマークが入った服を
着ている人を見かけますが、なんだか微妙です。

　ファッションは、古着やアウトレット、
SALE、ユニクロなんかを取り入れて、リーズ
ナブルにある程度格好よくすることができます。

　ホームページも要望と、予算を頂ければ、そ
れに合わせて、予算のかかりにくい作成の仕方
や素材で、ある程度格好よいものを提供できる
かと思います。

　Web 制作について、イメージやテーマカラー
をお聞きすることがあると思いますが、デザイ
ンについては、感覚で「これよさそう」で選ん
でいるわけではなく、色彩が与える人へのイメー
ジ、安心感のある色の組み合わせなどを学んだ
上で、ご提案しています。

　なので、ある程度はこちらにお任せしていた
だけると、総合的にまとまり良く制作させてい
ただけるかと思いますので、助かります。

　先日、服装はある程度綺麗にまとまってきた
彼ですが、ロールプレイングゲームで出てきそ
うな謎のネックレスと、チェーン付きの財布は
つけたいという拘りがあり凄く残念な気持ちに
なりました。

　よく” 付き合う人間は自分のレベルにあった
人” といいますが、もし私と彼が別れたら、彼
は次は同じようなファッションセンス、価値観
の女性と付き合えば幸せになれると思います。

　ビジネスにおいても、「ホームページに気を使
おう！」と思う会社は、同じようにホームペー
ジに気を使っている会社が取引しようと集まっ
てくると思います。なので、自分が付き合いたい、
今後取引をしたい会社をイメージして web 制作
を依頼されてもいいかもしれませんね。

　コロナ禍でますますネットでの情報が重要視
されてきている風潮です。

　中身（サービス）がよくても、外見（ホームペー
ジ）が良くないと、とっかかりが少ないよ、外
見が良い方がモテるよと、自分の体験を踏まえ
て、まろやかに web 制作の宣伝をしてみました。
どうぞよろしくおねがいします。

　最後になりますが、「し○○ら」をディスって
いるわけではなくて、定価が ���� 円くらい（と
いうことは原価は ��� 円以下くらいだろうとい
う推測）のものに喜んでいるのが微妙なのであっ
て、無地の T シャツやデザインの主張が激しく
ないものなら「し○○ら」でもいいと思ってい
ます。「し○○ら」は高須院長の抱き枕とか出し
ていたり、謎にセクシーな下着を爆安販売して
いるので好きです。　

　ではまた。

（文・イラスト　田代 彩乃）
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スタッフ紹介

クリエイティブ事業部
シニアディレクター・PR 担当

田代　彩乃（たしろ あやの）

　初めまして、ドットワンでディレクターをやっ
ております田代彩乃と申します。

　某サブカル系媒体のライターを �� 年くらい、
web ディレクターとしては � 年ほどの経験があり
ます。

　前略プロフィール、キリ番…などが流行ってい
た頃に自分で趣味のサイトを立ち上げ、ブログを
書いたり、グッズ制作したり、通販をしたり、宣
伝したり…etc していたら、いつの間にかライター
になっていて、web にも詳しくなっていました。

　クリエイティブなことが小さい頃から好きで、
本当は美大に行きたかったのですが「美術は食え
ない」と周囲から猛反対にあい、別の道を歩んだ
為、何かをこじらせながら日々制作活動をしてい
ます。

　「自分の作ったものが人に喜んでもらえる」と
いうことに喜びを感じる性分なので、この仕事は
楽しくやらせていただいております。

　今までの様々な経験から、皆さんの希望に沿っ
たご提案ができれば幸いです。

どうぞよろしくお願いします。

－－－－

■ 木村よりコメント ■

　コラムと紹介の順序が逆でしたね。

　素晴らしいポートフォリオを持って面接に来て
いただき、ちょうど SPI を始めたところでしたの
で、� 番最初に受検してもらい、クリエイターと
しての資質が高く、企画力も抜群でしたので、面
接当日に採用の旨伝えさせていただきました。

　すでに様々な経験を積んでいるので、即戦力と
して活躍していただき、すごく助かってます。

　ウェブだけでなく、イラストやデザインもでき
るので、当社のロゴの原案も田代さんが提供して
くれたものです。

　人の事をよく見て、考えてくれる人なのできっ
と御社に力添えできます。

　どうぞお見知りおきのほど、どうぞよろしくお
願いいたします。



当社の SDGs の活動の一つとしてクリアファイル再
利用ステッカーをつくりました。とても小さな一歩
ですが引き続き脱プラスチックを目指します。

ヤングケアラー問題がずっと心に引っかかっていま
す。コロナ禍ですが、悩んでいる子が相談できる環
境、心を寄せられる場所が必要だと思います。周り
の大人がなんとかしなければなりません。

小さな社会貢献として「子供が売られない世界をつ
くる　かものはしプロジェクト」に寄付継続中です。

○

○
　
　 
　

○
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このニュースレターはドットワンとご縁をいた
だたいた方に発行させていただいております。

お客様の事業を紹介させていただくコーナーを
制作しています。

載ってあげてもいいよ！という方は、タイトル
に『ニュースレター掲載希望』と書いて、メー
ルください。取材にお邪魔させていただきます。

宛先：kimura@dot�.tv

このニュースレターでご紹介させて
頂く方募集しています

５月４日の熱海の様子
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になっていて、web にも詳しくなっていました。

　クリエイティブなことが小さい頃から好きで、
本当は美大に行きたかったのですが「美術は食え
ない」と周囲から猛反対にあい、別の道を歩んだ
為、何かをこじらせながら日々制作活動をしてい
ます。

　「自分の作ったものが人に喜んでもらえる」と
いうことに喜びを感じる性分なので、この仕事は
楽しくやらせていただいております。

　今までの様々な経験から、皆さんの希望に沿っ
たご提案ができれば幸いです。

どうぞよろしくお願いします。

－－－－

■ 木村よりコメント ■

　コラムと紹介の順序が逆でしたね。

　素晴らしいポートフォリオを持って面接に来て
いただき、ちょうど SPI を始めたところでしたの
で、� 番最初に受検してもらい、クリエイターと
しての資質が高く、企画力も抜群でしたので、面
接当日に採用の旨伝えさせていただきました。

　すでに様々な経験を積んでいるので、即戦力と
して活躍していただき、すごく助かってます。

　ウェブだけでなく、イラストやデザインもでき
るので、当社のロゴの原案も田代さんが提供して
くれたものです。

　人の事をよく見て、考えてくれる人なのできっ
と御社に力添えできます。

　どうぞお見知りおきのほど、どうぞよろしくお
願いいたします。


